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Por Que Não Devemos Tomar Bebida Alcoólica? 
 
 
Quem bebe demais fica barulhento e caçoa dos outros; o escravo da bebida 
nunca será sábio. Provérbios 20:1. 
 
 

Tomar bebidas alcoólicas é quase um imperativo das rodinhas de 
muitos adolescentes. Mesmo com a proibição da venda de bebida a menores, 
é comum ver jovens de 14 anos tomando cerveja ou até coisa pior e 
pressionando os amigos para que façam o mesmo. Quando me tomei 
adventista, com 13 anos, fui muitas vezes pressionado por colegas para 
beber junto com eles. Quem passou por isso sabe como é difícil ter todos os 
amigos tomando drinks e só você bebendo refrigerante ou suco de laranja. 
Mas, tenha certeza, valeu a pena ter ficado fiel. Já encontrei colegas que se 
entregaram à bebida e acabaram com sua vida. 

Alguns argumentam que a Bíblia não condena o beber moderado e que 
vários homens de Deus como Noé e Ló bebiam normalmente vinho. Ora, a 
Bíblia não diz que Deus aprovava essa atitude. Ela apenas descreveu o que 
pode ser chamado de um momento de vacilo dos servos do Senhor. Davi 
também provocou a morte de um homem para ficar com sua esposa e nem 
por isso podemos dizer que Deus aprovou essa barbaridade. 

O vinho que Jesus bebeu e usou na Ceia também não poderia ser 
fermentado (isto é, alcoólico), porque o fermento era símbolo do pecado e 
Ele jamais usaria algo fermentado nunca cerimônia sagrada como o 
casamento ou a Santa Ceia. Além disso, temos informações suficientes para 
saber que bebida alcoólica não deve ser ingerida por pessoas que desejam 
ter uma vida saudável. Basta ver o que diz a medicina. 

Em 2001, segundo o SUS (Sistema Único de Saúde), foram registradas 
no Brasil 16.918 internações de pacientes com doenças causadas pelo 
álcool, e 2.472 acabaram morrendo. A cirrose hepática e a pancreatite são 
apenas dois dos inúmeros males provocados pelo consumo de bebidas. 

Mas nada é pior do que ter a mente enfraquecida e se tomar alvo fácil 
de Satanás. É por isso que muitos bêbados matam, roubam, estupram e só 
depois se dão conta do que fizeram. Portanto, antes de ceder à bebida ou a 
qualquer pressão de amigos, pense em Deus e reflita sobre estas 
informações. Beber não é inteligente. 

 


